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令和２年第６回  日高市教育委員会会議録  

 

開催の日時  令和２年７月 27日（月曜日）  

午後１時 48分から３時５分まで  

会議開催の場所  市役所 501会議室  

会議の公開又は非公開の別  公開。ただし人事案件については非公開。  

非公開理由  個人に関する情報が含まれるため。  

出席委員の氏名  中村一夫（教育長）・山川治美・島村由起男・井

上三枝・新堀陽子  

欠席委員の氏名  なし  

説明員の職氏名  教育部長  大野仁・教育部参事  秋馬信之・教育

総務課長  荻野毅・学校教育課長  志村憲一・学

校教育課副参事  利根川典正・生涯学習課長  小

鹿野高光  

出席した事務局職員の職氏名  教育総務課主幹  大河原夏樹  

傍聴者数  ０人  

会議資料の名称  会議次第・教育長報告・報告第 11号・議案第 27号

から第 29号・配布資料一覧  

 

議題及び決定事項等  

 報告第 11号  専決処理について  

原案どおり承認  

議案第 27号  令和３年度使用中学校用教科用図書の採択について  

原案どおり可決  

議案第 28号  日高市教育振興基本計画策定等委員会委員の委嘱について  

原案どおり可決  

議案第 29号  日高市教育事務の点検評価に係る学識経験者の委嘱について  

原案どおり可決  

 

会議の経過  

１）前回会議録の承認事項  出席委員異議なく承認  

 

２）教育長報告の要旨  

○校長会議、教育委員会部課長会議における教育長指示・伝達内容について報告

した。  

○その他、各部課長から、実施した事業等の結果と今後の予定を報告した。  

 

３）教育長報告についての質疑及び答弁の要旨  

【教育長報告関連】  
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（委員）給食費の無償化はいつの分になるのか。  

（教育総務課長）簡易給食を予定している８月分の給食費を無償化するものである。  

 

（委員）校長、教頭候補者の平均的な年齢は。  

（学校教育課長）校長は 50 歳前後であるが、中には 40 歳台前半の者もいる。教頭

は 30 歳台後半の者が多い。  

 

（委員）公民館文化祭は実施予定とのことだが、新型コロナウイルス感染症の対策

は考えているか。  

（生涯学習課長）芸能等発表は行わず作品の展示のみとし、展示期間は従来よりも

長期にし、来館者を分散させるなどの対策を検討している。  

（委員）公民館文化祭の開催時期である 11 月は、インフルエンザが流行する時期

でもあり、また、新型コロナウイルス感染症も増加する予測もある。よりいっそ

う気を付けてもらいたい。  

 

（委員）各地区で、学校運営協議会が開催されたが、どのようなことが話し合われ

たのか。  

（学校教育課長）第１回目は７月上旬に開催し制度等の説明を行った。現在、第２

回目の会議が各地区で始まっており、具体的な運用などについて検討いただいて

いる。  

（委員）中長期的な学校運営等についての話し合いの場である。現在の新型コロナ

ウイルス対策と一緒になってしまい論点がずれていかないように注意してもらい

たい。  

 

（委員）新型コロナウイルス感染症対策に伴う、生徒児童の学習保障等のために配

置するスクールサポートスタッフ等の導入効果は。  

（学校教育課長）各校にスクールサポートスタッフ及び学習指導員の配置を進めて

いる。教職員からは、部活動等が終わったあとに教職員で行っていた清掃・消毒

作業が軽減されたことによって、本来の教育活動に専念できる時間が増加したと

報告を受けている。  

（委員）７月に入って全国的に新型コロナウイルスの感染者が増加傾向にあり、濃

厚接触者や疑い等で学校の対応も大変さが増すことが想定される。養護教諭の負

担増も懸念されるのでサポートをしてもらいたい。  

（委員）世界的に見て、コロナ禍の中、教育活動を行っている国は４分の１程度で

ある。日本は進んでいるほうである。子どもたちが自ら学習に取り組むには、強

制してもだめである。どのように子どもの心に響かせるか、興味を持って、自分

の力で紐解いていくことが大切である。それには、教員の指導力が重要となる。

また、コロナ禍の中、教育の遅れを取り戻そうと必死になりすぎると、子どもた

ちが萎んでしまう、そうならないよう教育活動を進めてもらいたい。  

（委員）部活動を行う際の新型コロナウイルス感染症対策の注意点として、部活動
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中にのみ注意するのではなく、更衣室など見えないところにも気を付けてもらい

たい。  

 

（委員）スクールサポートスタッフ、学習指導員の配置状況はいかがか。  

（学校教育課長）スクールサポートスタッフは市内小中学校 12 校に各１名を予定

しており、 11 名の配置が完了した。学習指導員は小学校に２名ずつ、中学校に

各１名を予定しており、 14 名の配置が完了した。引き続き配置を進めていく。  

 

（委員）部落解放同盟市町村交渉ではどのような内容が主となっているのか。  

（学校教育課長）同和教育について教員の意識調査を実施した。その結果が主な論

点となると思われる。  

 

（委員）保護者の立場から、このコロナ禍の中、教職員の負担となっている消毒や

トイレ掃除などは、今後も保護者の協力を得ながら進めていただければと思って

いる。  

（委員）高麗川小学校でも保護者の協力で清掃を行っている。  

（教育長）大変ありがたいことである。今後もご協力をお願いしたい。  

（委員）ＰＴＡの協力を得て清掃を行っているのであれば、多少の予算措置を考慮

してもよいのではないか。  

 

（委員）高麗中学校の一部の廊下で結露が発生し、転倒などの危険がある。  

（教育総務課長）内容は把握している。引き続き対策を検討する。  

 

４）議案についての質疑及び答弁の要旨  

 

  報告第 11 号について  

  【質疑なし】  

 

議案 27 号について  

（委員）変更となった教科書はあるか。  

（教育長）出版社の変更はない。  

 

議案 28 号及び 29 号について  

【非公開のため記載せず】  

 

５）その他  

（１）次回定例会の日程等について  

  〇８月定例会：８月 20 日（木曜日）午後１時 40 分から  委員了承  

  〇９月定例会：９月 24 日（木曜日）午後１時 40 分から  委員了承  
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（２）その他連絡事項  

   〇令和２年度入間地区教育委員会連合会第２回理事会及び全体研修会  

    令和２年 10月 16日【飯能市：ホテル・ヘリテイジ飯能】  

 

   〇令和２年度入間地区教育委員会連合会視察研修  

    令和２年 11月 16日【東京都：立川防災館ほか】  

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


